

Le vitrail de l'église du Truel rénové et installé

Comme évoqué dans un précédent article paru le 28 mai, la fin du confinement a permis la réinstallation du vitrail de linteau de l'église Notre-Dame de l'Assomption au Truel.

Ce vitrail avait été déposé lors de la fixation de la nouvelle porte d'entrée

car son état nécessitait une rénovation, pour ne pas dire une restauration tant les joints de plomb avaient été fragilisés par les années. Exposé plein Ouest, le vitrail, comme la porte d'entrée, avaient subi de nombreux aléas climatiques, du plein soleil des après-midi canicu-

lares aux pluies diluviennes des épisodes cévenols sans compter les assauts du vent glacial des hivers rigoureux. L'atelier Le Marhadour à Saint-Rome-de-Tarn dans l'Aveyron s'est attelé à la délicate tâche de nettoyage et démontage de chaque morceau de verre puis à la réfection des joints de plomb. Transporté avec toutes les précautions nécessaires par Benoît Lacombe, ébéniste à Millau, l'artisan qui a créé et installé la nouvelle porte d'entrée, le vitrail a maintenant retrouvé sa place et tout son éclat.

Rappelons que cela a été rendu possible grâce à la générosité de deux habitants de la commune qui ont fait chacun un don, l'un pour la réfection de la porte d'entrée et l'autre pour celle du vitrail de l'église du Truel.

